

令和3年度 豊橋市立豊南小学校 令和4年2月25日

No. 33

通学回会~新しい呼での意味~







2月21日(月)2時間目に通学団会を行いました。6年生の卒業と新1年生の入学を前に、来年度の通学 班や新班長を決めました。また、集合場所や集合時刻、並び方の確認も行いました。22日(火)からは、早 速この新しい班での登校が始まりました。まだ、新1年生が加わっていないので暫定的ですが、6年生が見守 る中で、新班長としての自覚を高めてほしいと思います。また、欠席者も多いので、しばらく全員がそろわな い班もあると思います。1週間ほど様子をみて、新班長会を開き、登校の状況を確認します。保護者の皆様で 気づかれたことがありましたら、学校までお知らせください。

2月7日(月)~10日(木)に、運営委員が中心になって、あ いさつ運動を行いました。「あいさつ運動」のたすきをかけ、登校し てくる子どもたちに、「おはようございます」と元気よく声をかけま した。登校してきた6年生の班長も加わって、あいさつの輪が広が りました。

コロナ禍で、マスクで表情もわかりにくいので、声に出してのあ いさつは、コミュニケーションとしてとても重要なものになってい ます。元気なあいさつがもっと広がっていくことを期待します。















コロナに負けず がんばっています!

1月から始まった校長先生チ ャレンジですが、2月は1~3 年生がチャレンジしています。

1年生は、運動場で、縄跳び の30秒間前回しにチャレンジ しています。2年生は、九九を 覚えて、指定された段を答えま す。3年生は、覚えたアルファ ベットを並べて、英単語の意味 を言います。

3年生のクラブ見学やタブレ ットを使った家庭科の授業な ど、子どもたちはいろいろなこ とにチャレンジし、体験を積ん でいきます。